
 
 

 

PERMISO POR ACARREO DE MADERA 

 

EL SUSCRITO DIRECTOR MUNICIPAL DE JUSTICIA POR MEDIO DE LA PRESENTE HACE CONSTAR QUE 

NO SE REALIZO NINGUN TRAMITE DE PERMISO POR ACARREO DE MADERA  DURANTE EL MES DE 

NOVIEMBRE DEL 2019   

 

 

 

 

 


